

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

ALCALDE SUPERVISÓ OBRAS DE MITIGACIÓN DE RIESGOS QUE SE ADELANTAN EN EL MUNICIPIO

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la Alcaldía de Cúcuta y de la gestión del alcalde Jairo Yáñez.

CONTRALORÍA GENERAL Y ALCALDÍA FIRMAN PACTO PARA FINALIZAR LA INFRAESTRUCTURA DEL COLEGIO GREMIOS UNIDOS



PROGRAMA COLOMBIA MAYOR

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO
DE BIENESTAR SOCIAL

CUIDADO
CON LAS NOTICIAS
E INFORMACIÓN FALSA
QUE LLEGA A TU TELÉFONO



**CONSULTA SIEMPRE
CANALES OFICIALES**

www.cucuta-nortedesantander.gov.co



ALCALDÍA AL DÍA

ALCALDE SUPERVISÓ OBRAS DE MITIGACIÓN DE RIESGOS QUE SE ADELANTAN EN EL MUNICIPIO



El alcalde de San José de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez Rodríguez, acompañado del secretario de Gestión del Riesgo, Huber Plaza, realizó un recorrido por las diferentes obras de mitigación que adelanta la administración para reducir los riesgos en el municipio.

En el barrio La Victoria se vienen realizando trabajos con una inversión de \$1.559.954.332.



Adicionalmente, se han ejecutado actividades correspondientes a gestión predial, demolición de elementos en mampostería y concreto, instalación de anclajes activos en el talud y figurado de acero de refuerzo.

Asimismo, el mandatario municipal visitó la construcción del box culvert y la canalización en el sector El Paraíso-Cormoranes, el cual presenta un avance del 94.2%.

CONTRALORÍA GENERAL Y ALCALDÍA FIRMAN PACTO PARA FINALIZAR LA INFRAESTRUCTURA DEL COLEGIO GREMIOS UNIDOS



El alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, firmó el pacto 'Compromiso Colombia', programa liderado por la Contraloría General de la República, con el que se espera finalizar la construcción de la infraestructura física de la sede Simón Bolívar del Colegio Gremios Unidos, obra que fue iniciada en la vigencia 2019 por la administración anterior.

Cabe resaltar que en la primera fase del proyecto el Gobierno Nacional ha invertido 7.903 millones de pesos, mientras que la administración municipal asumirá los costos para la culminación del mismo.



"Estamos comprometidos con este gran proyecto en beneficio de la educación de los niños, niñas y adolescentes, el cual beneficiará a 1.700 estudiantes de nuestra ciudad. Agradecemos al Gobierno Nacional por este gran aporte que han realizado" indicó el mandatario local.

No me canso de reiterar que las obras públicas deben terminarse como las obras de arte, perfectas. ¡Los dineros públicos son sagrados!, moveremos cielo y tierra para cumplir con todos los proyectos propuestos para nuestra comunidad" declaró Yáñez Rodríguez.

